
Nika: "Me gustaría conseguir un buen puesto" 

31/01/10 | Nika, la representante atlantesa en EuroCountry 17, nos ha 
concedido gratamente una entrevista en la que nos ha dado su opinión sobre 
el certamen y nos ha contado cómo fueron los primeros ensayos en el 
escenario benleitta. 
 
P: Nika, ¿qué es para tí poder representar a tu país en EuroCountry 17? 
 
R: Son muchas cosas. Es algo con lo que creo que soñamos muchos artistas 
atlanteses. Es poder defender a tu país y sus colores en el certamen de la canción más 
importante del mundo. 
 
P: ¿Cuál es tu opinión sobre el certamen? ¿Crees que hay política con los 
votos? 
 
R: Es un concurso excelente en el que cada país trata de enviar a su mejor 
representante. Sobre la política con los votos, no lo se. Se que hay países que votan 
con un jurado para frenar esas acciones. La oportunidad de ofrecer el televoto es un 
sistema muy democrático aunque se tiende a votar al país vecino. 
 
P: ¿Cómo han sido los primeros ensayos? 
 
R: Muy buenos. Hemos llevado una puesta en escena sorprendente y muy rompedora. 
La idea de introducir un cubo de cristal en la actuación parece que ha gustado mucho 
al público que asistió a los ensayos. Me siento muy orgullosa y feliz porque contamos 
con todo el apoyo de la delegación atlantesa. 
 
P: ¿Crees que ha gustado la canción a los demás países? 
 
R: Esperemos que sí (risas). Hacía tiempo que el país no enviaba una canción en 
español y me gustaría conseguir un buen puesto. 
 
P: Nika, muchas gracias por concedernos en exclusiva esta entrevista 
 
R: Gracias a vosotros. 

Nika -  

EY17: Un jurado otorgará los votos atlanteses 

30/01/10 | Un jurado otorgará los votos atlanteses en EuroCountry 17. La 
cadena privada vuelve a confiar en el criterio de profesionales relacionados 
con la música. La ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la 
ministra de Cultura, Ainhoa Arteta; la directora de festivales de Antena 2 
Televisión, Cristina Esteban y la cantante Natasha St. Pier, representante 
atlantesa en EuroCountry 6 y XXL serán los miembros del jurado de Antena 2 
Televisión. 
 
Un jurado otorgará los votos atlanteses en EuroCountry 17. Antena 2 Televisión 
vuelve a confiar en el criterio de profesionales relacionados con la música. La directora 
de festivales de la cadena privada, Cristina Esteban, ha afirmado que "la cadena ha 
optado nuevamente por el sistema del jurado para evitar el voto a países cercanos". 
 
La ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la ministra de Cultura, 
Ainhoa Arteta; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban y 
la cantante Natasha St. Pier, representante atlantesa en EuroCountry 6 y XXL serán 
los miembros del jurado de Antena 2 Televisión. 
 

Antena 2 Televisión -  

Todo preparado para la I Cumbre atlantegenovesa 

29/01/10 | Mañana, a partir de las 12:00 horas, llegará la Primera Ministra 
genovesa, Jennifer Hawkins, al Aeropuerto Internacional de Annia. Allí la 
recibirán la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y la ministra de Asuntos 
Exteriores, Rosa María Calaf. Las calles de la capital están decoradas con las 
banderas de ambos estados y se han colocado vallas para que el público 
pueda saludar a la comitiva que posteriormente se dirigirá al Palacio del 
Atleneo. 

I Cumbre atlantegenovesa -  
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Todo está preparado para recibir a la Primera Ministra genovesa, Jennifer Hawkins. 
La I Cumbre atlantegenovesa ha despertado expectación en todo el país ya que los 
acuerdos que se van a tratar y aprobar serán muy beneficiosos para ambos estados. 
 
Mañana, a partir de las 12:00 horas, llegará la Primera Ministra genovesa, Jennifer 
Hawkins, al Aeropuerto Internacional de Annia. Allí la recibirán la presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler y la ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf. 
Llegarán al Palacio del Atleneo pasadas las 13:00 horas. Allí en el Salón Regio 
serán recibidos por los Duques y posarán ante los medios de comunicación nacionales 
e internacionales. A las 13:30 se servirá un aperitivo en el Salón Principal consistente 
en melón con jamón; delicias atlantesas; ñoquis y tostadas con pimientos asados 
rellenos de foie. Luego, a las 14:00, pasarán al Salón de los Cuadros donde tendrá 
lugar el almuerzo. 
 
Las negociaciones se iniciarán a las 16:30 en uno de los salones reservados del 
Palacio del Atleneo. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y la Primera 
Ministra genovesa, Jennifer Hawkins, iniciarán la primera reunión junto con sus 
asesores de confianza. Se debatirán tres medidas: El cuidado medioambiental con 
brigadas especializadas en incendios forestales; una normativa común más agresiva 
para los causantes de incendios en los bosques y etiquetados para los alimentos 
procedentes de la agricultura ecológica. 
 
A las 20:00, Isabel Preysler y Jennifer Hawkins visitarán la Ciudad del Cine y 
podrán disfrutar del rodaje de una de las películas que muy pronto estará en cartel en 
los mejores cines: "La leyenda de Atlántida". Pasadas las 21:30, regresarán al 
Palacio del Atleneo donde se servirá la cena de gala en la que acudirán todos los 
ministros atlanteses. La Primera Ministra genovesa, Jennifer Hawkins, se alojará en 
una de las suites del palacio con el fin de que su estancia sea aún más cómoda. 
 
Al día siguiente, a las 12:00, Jennifer Hawkins visitará el Ayuntamiento de Annia 
y será recibida por la alcaldesa, Esther Jaén. A las 14:00, regresará al Palacio del 
Atleneo donde tendrá una charla privada con la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler. A las 14:30, se servirá un almuerzo ligero y a partir de las 16:00 se iniciará 
el segundo día de reunión. Se tratarán las siguientes medidas: Plan de energías 
renovables a corto plazo; mejorar los horarios de los vuelos entre ambos países 
mediante un acuerdo entre los aeropuertos de ambas capitales y establecer becas 
de estudios entre ambos países con la posibilidad de intercambio. 
 
A las 19:00 horas, la Primera Ministra genovesa, Jennifer Hawkins, cogerá su avión 
para regresar de nuevo a Genovia. 

La selección atlantesa a octavos de final 

26/01/10 | La selección atlantesa ya está en octavos de final. El seleccionador, 
Guy Hellers ha afirmado que "no hay que confiarse ya que nos veremos las 
caras con la selección champiñón. Tienen muy buenos delanteros y debemos 
atacar para lograr para marcar goles". 
 
La selección atlantesa está en octavos de final. El seleccionador, Guy Hellers, se ha 
mostrado muy contento y ha dicho que "ha sido posible porque el equipo está muy 
unido". Además, ha afirmado que "no hay que confiarse ya que nos veremos las caras 
con la selección champiñón. Tienen muy buenos delanteros y debemos atacar para 
marcar goles". 
 
El equipo de Hellers tendrá que utilizar como táctica el ataque para intentar 
contrarrestar a la selección champiñón. 

Guy Hellers -  

El Gobierno presenta la I Cumbre atlantegenovesa 

25/01/10 | El Gobierno ha presentado esta mañana la I Cumbre 
atlantegenovesa que tendrá lugar los días 30 y 31 de Enero en la capital de 
nuestro país, Annia. En la presentación han acudido la presidenta del 

I Cumbre atlantegenovesa -  
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Gobierno, Isabel Preysler y la ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María 
Calaf. 
 
La I Cumbre entre el G.D. de Atlántida y el Reino de Genovia ha sido presentada 
esta mañana. Annia acogerá los días 30 y 31 de Enero una Cumbre que se espera 
que sea un éxito como lo fue la anterior organizada por el Reino de Genovia. 
 
En la presentación han acudido la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y la 
ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf. "El G.D. de Atlántida y el Reino de 
Genovia comparten muchos ideales", afirmó Preysler. Por su parte, Rosa María Calaf 
ha calificado de "excelentes" las relaciones entre ambos países. 
 
El cuidado medioambiental, la protección de los bosques y la agricultura 
ecológica serán algunos de los puntos a tratar en las reuniones. 

Junior EuroCountry 1 logra un 25,2% de share 

25/01/10 | TVA1 logró un 25,2% de share con la emisión de Junior 
EuroCountry 1. El primer certamen infantil de la canción logró un total de 
2.100.000 espectadores. 
 
TVA1 logró anoche un 25,2% de share con la emisión de Junior EuroCountry 1. El 
primer certamen infantil de la canción logró un total de 2.100.000 espectadores. La 
directora de TVA, Elena Sánchez, ha afirmado que los datos "no son negativos". 
 
TVA PARTICIPARÁ EN JUNIOR EUROCOUNTRY 2 
 
La dirección de festivales del ente público ha afirmado que nuestro país confirmará en 
breve su participación en Junior EuroCountry 2. Además, mandarán su candidatura 
para organizar la segunda edición. 

TVA -  

El G.D. de Atlántida 11ª en Junior EuroCountry 1 

24/01/10 | El G.D. de Atlántida logra una 11ª plaza en Junior EuroCountry 1. El 
ente público ha calificado de "asombrosa" la actuación de Chloé en el 
certamen infantil. "Ha estado asombrosa aunque el resultado no fue el que 
todos esperábamos", comentó la directora de festivales de TVA, Carmen 
Tomás. 
 
Esta tarde a las 19:00 horas arrancaba la gala de Junior EuroCountry 1 desde 
MostoCity (Unión de Mostolands). La cadena pública debutó por primera vez en un 
concurso de la red de televisiones asociadas a EuroCountry. La representante 
atlantesa, Chloé, salió al escenario y realizó un asombroso directo. Las votaciones no 
fueron muy favorables para nuestro país. Chloé logró finalmente una 11ª plaza en 
Junior EuroCountry. La directora de festivales, Carmen Tomás, ha calificado de 
"asombrosa" la actuación de Chloé en el certamen infantil. "Ha estado asombrosa 
aunque el resultado no fue el que todos esperábamos", comentó la directora de 
festivales de TVA, Carmen Tomás. 
 
El Reino de Norhelsing gana por primera vez Junior EuroCountry aunque ha 
ganado un total de 3 veces EuroCountry, el certamen senior. La estrella infantil, Dino 
Jelusic, ha logrado un total de 133 puntos. Su canción titulada "U ime ljubavi" 
logró cautivar al jurado y al televoto.  
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha sido la encargada de otorgar los votos 
del G.D. de Atlántida. 
 
Estos son los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Genovia  
12: R.C. Bürgnaum 
10: Neolandia 
08: Benleir, Reino Champiñón 
07: U.D.S. de Kanwa 
06: 
05: 
04: Luar 
03: Hasselforogj 
02: Reino de Norhelsing, Springfield Kingdom 
01: 

TVA -  
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La organización otorgó 15 puntos a todos los participantes. 
 
Puntos: 86 

 

Resultados finales de Junior 
EuroCountry 1 -  

Mar Azul TV 2 emitirá los actos del Carnaval 2010 

22/01/10 | El segundo canal autonómico de Mar Azul Televisión emitirá todos 
los actos del Carnaval 2010 desde Puerto del Carmen. 
 
Mar Azul Televisión 2 emitirá las galas de elección de la Reina y del Drag Queen 
de las fiestas, que tendrán lugar los días 10 y 11 de Febrero respectivamente, 
además de la producción y emisión del Pregón del Carnaval, que será el próximo 1 
de Febrero, y de la Cabalgata Anunciadora, a celebrar el 12 de Febrero. 
 
La cadena se volcará con el Carnaval de Puerto del Carmen, declarado de Interés 
Turístico Internacional. 

Mar Azul Televisión 2 -  

La V Cumbre del E8 ha sido presentada 

17/01/10 | El Gobierno de Poyomonia ha presentado hoy la V Cumbre del E8, 
que tendrá lugar en Ciudad de Yopo. Como novedad, habrá un dossier 
preliminar que se remitirá a todos los países miembros del E8 con el fin de 
que se conozcan de antemano las opiniones para cada una de las propuestas 
que se presenten. 
 
El Gobierno de Poyomonia ha presentado hoy la V Cumbre del E8, que tendrá lugar 
en Ciudad de Yopo. Las fechas elegidas para esta Cumbre son del 9 al 11 de Abril. 
Además, el Gobierno de Poyomonia quiere que haya principios de acuerdo entre 
todos los países miembros antes del comienzo de la Cumbre. La novedad es que habrá 
un dossier preliminar que se remitirá a todos los países del E8 con el fin de que 
conozcan de antemano las opiniones para cada una de las propuestas que se 
presenten. De esta manera y antes del comienzo la Cumbre, cada país podrá acercar 
posturas y lograr acuerdos fácilmente. 
 
LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, VALORA POSITIVAMENTE EL 
DOSSIER PRELIMINAR 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha asegurado que acudirá a la V 
Cumbre del E8 ya que "el Reino de Poyomonia se ha dado cuenta de que se necesitan 
conocer las opiniones de las propuestas presentadas por los países miembros antes del 
inicio de las reuniones y por lo tanto, no sucederá lo mismo que en la pasada Cumbre. 
El dossier preliminar ha sido una idea excelente que sin duda mejorará muchísimo las 
relaciones entre los estados miembros". 

V Cumbre del E8 -  

Isabel Preysler y los ministros juraron su cargo 

15/01/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y los ministros han 
jurado hoy sus cargos ante la Constitución y los Duques. Destaca el 
nombramiento de Soraya Sáenz de Santamaría como la nueva Vicepresidenta 
del Gobierno y ministra de la Presidencia del Gobierno, cargo que ocupó 
anteriormente Jesús Hermida. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y los ministros han jurado hoy sus cargos 
ante la Constitución y los Duques. Isabel Preysler ha confiado nuevamente en 
todos los ministros que repetirán cargo a excepción de Jesús Hermida que se ha 
retirado de la vida política para conducir un espacio de tertulia política en Antena 2 
Televisión. Soraya Sáenz de Santamaría será la nueva Vicepresidenta del 

Isabel Preysler -  
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Gobierno y ministra de la Presidencia del Gobierno, cargo ocupado anteriormente 
por Hermida. 
 
LISTADO DE LOS MINISTROS ATLANTESES 
 
- Vicepresidente del Gobierno y ministro de la Presidencia del Gobierno: Soraya Sáenz 
de Santamaría 
- Ministro de Economía y Hacienda: Antonio Jiménez 
- Ministro del Interior: José Mª Carrascal 
- Ministra de Asuntos para EuroCountry: Carmen Caffarel 
- Ministra de Asuntos Exteriores: Rosa Mª Calaf 
- Ministra de Trabajo y Asuntos Sociales: Rosa Díez 
- Ministro de Fomento y Obras Públicas: Adolfo Suárez Illana 
- Ministra de Justicia y Defensa: Hillary Clinton 
- Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación: Angela Merkel 
- Ministra de Sanidad y Medio Ambiente: Mª Corina Porro Martínez 
- Ministro de Consumo y Deporte: Alberto Núñez Feijoo 
- Ministra de Comercio y Turismo: Margie Sudre 
- Ministra de Cultura: Ainhoa Arteta 
- Ministra de Educación: Pilar del Castillo Vera 
- Ministra de Innovación e Industria: Pilar García de la Granja 

La I Cumbre genoatlantesa se cierra con acuerdos 

14/01/10 | La I Cumbre genoatlantesa se cierra con los 3 puntos aprobados: El 
plan educativo, el Tratado de Libre Comercio y la creación de un plan turístico 
estratégico para impulsar la economía en el sector terciario. "Hemos realizado 
una Cumbre muy provechosa para ambas naciones y hemos logrado acuerdos 
muy interesantes", afirmó la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, regresa a Annia muy satisfecha por los 
acuerdos alcanzados en la I Cumbre genoatlantesa. "Hemos logrado con esta 
importante Cumbre aprobar todos los puntos del dossier. En materia de educación, el 
plan educativo atlantés guarda muchas similitudes con el genovés y hemos decidido 
intercambiar algunas propuestas para mejorar la calidad educativa; hemos sacado 
adelante el Tratado de Libre Comercio, que permitirá la exportación e importación de 
productos entre ambos países y hemos aprobado un plan turístico estratégico para 
impulsar el turismo entre ambas naciones", explicó Isabel Preysler. 
 
Además, la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dicho que "la Primera 
Ministra Jennifer Hawkins es una persona muy humana que ha hecho del Reino de 
Genovia un país muy importante en el panorama internacional". 

I Cumbre genoatlantesa -  

Nika representará al país en EuroCountry 17 

14/01/10 | La intérprete atlantesa Nika logró ganar anoche la final del I 
Festival EuroChanson y representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 17. 
"Quién dijo que era el fin" es el título de la canción que intentará competir con 
otros países en el certamen de la canción. 
 
La intérprete atlantesa Nika logró anoche el pasaporte a Benleir. "Quién dijo que 
era el fin" logró vencer con un total de 38 puntos sobre el favorito, Andreas 
Johnson, que quedó clasificado con 28 puntos. Nika será la representante del G.D. 
de Atlántida en EuroCountry 17 que se celebrará en Lhatire (Benleir). Es la tercera 
canción que envía nuestro país en español. Las anteriores fueron "Encontrarás", 
interpretada por Natasha St. Pier y "Amor latino" de Belle Perez. 

Nika -  

¿Quién representará al país en EuroCountry 17? 

13/01/10 | Hoy, a partir de las 19:30 horas, tendrá lugar en Santa Verona la 
final del I Festival EuroChanson en la que se conocerá el representante 
atlantés en EuroCountry 17. 
 
Antena 2 Televisión emitirá en directo, a partir de las 19:30 horas, la final del I 
Festival EuroChanson que se celebra en Santa Verona (Isla de Santa Verona). La 
gala será conducida por Ramón García y Paloma San Basilio. 
 
Participarán los finalistas: Marco Carta "Un grande libro nuovo"; Andreas Johnson 

I Festival EuroChanson -  
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"Glorious"; Nika "Quién dijo que era el fin"; Lola Ponce "I can do it" y Sal da Vinci 
"Non riesco a farti innamorare" 
 
EL PÚBLICO DECIDIRÁ EL REPRESENTANTE 
 
Una vez que se hayan escuchado todas las canciones será el público el que decida 
quién representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 17, que tendrá lugar en 
Lhatire (Benleir). En caso de empate un jurado elegirá la canción que represente al 
país. 

La ONG Interayuda critica al E8 

12/01/10 | La ONG atlantesa Interayuda critica duramente a los países 
miembros del E8 que se muestran favorables a la permanencia de la U.D.S. de 
Kanwa en la organización. Señalaron al Imperio de Betoppia, Reino de 
Norhelsing y Quirzistán como los máximos culpables de que un país que 
vulnera los Derechos Humanos esté todavía en una organización 
internacional. 
 
El director de Interayuda, Joan Manel Costa, ha declarado hoy que "es una 
verguenza que haya países que sigan apoyando la permanencia en el E8 de la U.D.S. 
de Kanwa". Para Joan, los máximos culpables son los gobiernos del Imperio de 
Betoppia, Reino de Norhelsing y Quirzistán. "El Imperio de Betoppia sigue aún 
manifestándose a favor de una dictadura que vulnera miserablemente los Derechos 
Humanos; el Reino de Norhelsing se muestra a favor sin saber realmente qué sucede 
en el país sexylandés y Quirzistán, supuestamente país enemigo, vota a favor de que 
continúe la U.D.S. de Kanwa en el E8. ¿Ha habido dinero de por medio? Si es así más 
de un político debería dimitir". 
 
Joan Manel Costa ha asegurado que muchas ONG tienen muchos problemas para 
ayudar a los niños y familias pobres de la U.D.S. de Kanwa. "El éxodo sexylandés fue 
muy duro para todas esas familias. El gobierno de la U.D.S. de Kanwa es una 
dictadura. Además, muchas de las personas viven amenazadas y amedrentadas por los 
militares sexilandeses que se burlan de ellos y les roban lo poco que tienen. Si los 
grandes países no colaboran con las ONG y prefieren estrechar las manos con Sanda 
Ladosi, ellos son cómplices de las víctimas y los coflictos de ese país", explicó. 

Interayuda -  

Arranca la I Cumbre genoatlantesa 

11/01/10 | Hoy arranca la I Cumbre entre el Reino de Genovia y el G.D. de 
Atlántida. En Pearland (Reino de Genovia) se debatirán durante tres días 
temas como el ecoturismo, la economía y la educación. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, llegó a las 8 de la mañana al aeropuerto de 
Pearland donde la aguardaba la Primera Ministra Jennifer Hawkins. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegó a las 8 de la mañana al aeropuerto 
de Pearland para participar en la I Cumbre genoatlantesa. En el aeropuerto de Pearland 
la aguardaba la Primera Ministra Jennifer Hawkins mientras sonaban los himnos del 
Reino de Genovia y G.D. de Atlántida. 
 
Ambas mandatarias han estado intercambiando palabras y sonrisas. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, ha dicho que Jennifer Hawkins es "una persona muy 
humana que ha sido crucial para el desarrollo de Genovia". Además, añadió: "Para el 
G.D. de Atlántida esta Cumbre es muy importante. Nos sentimos muy identificados con 
la política genovesa y queremos seguir manteniendo unas relaciones extraordinarias". 

I Cumbre genoatlantesa -  

Isabel Preysler ha vuelto a ser elegida presidenta 

10/01/10 | Isabel Preysler ha vuelto a ser elegida presidenta del Gobierno. 
Logró el 61,9% de los votos que le otorgan a su partido la mayoría absoluta 
para gobernar en solitario. Esta mayoría estaba en el escaño número 150 y CA 
logró un total de 155. 
 
Isabel Preysler ha vuelto a ser elegida presidenta del Gobierno. 7.785.124 
atlanteses han depositado su confianza en Convergencia por Atlántida [CA] que 
logra superar la mayoría absoluta al conseguir 155 escaños. 
 
El Hotel Paradisus de Annia, donde los convergentes decidieron seguir los comicios, 
estaba lleno de militantes y simpatizantes. Isabel Preysler y sus candidatos en la lista 
de CA aguardaban impacientes los resultados de estos comicios. Al llegar al 79% del 
escrutinio de los votos y conocerse que ganarían matemáticamente estas elecciones, la 
sala rompió con aplausos y gritos de alegría. Los militantes y simpatizantes gritaron: 

Isabel Preysler -  
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"Isabel presidenta" entre aplausos. Isabel Preysler se acercó al atril instalado en la 
sala para dirigir unas palabras a todos los atlanteses: "Atlanteses y atlantesas juntos 
hemos ganado las Elecciones Generales de 2010. No ha sido sólo trabajo mío sino que 
vosotros también lo habéis querido así. El 2010 será un año en el que cada uno de 
nosotros deberá conseguir sus metas y el Gobierno ya las tiene. Hemos ganado las 
elecciones superando la mayoría absoluta. Desde aquí felicitaros a todos por haber 
votado a la candidatura de Convergencia por Atlántida. No os defraudaremos." 
 
MAÑANA ARRANCA EN PEARLAND LA 1ª CUMBRE GENOATLANTESA 
 
Mañana a las 6 de la mañana despegará el jet privado del Gobierno hacia Pearland 
(Reino de Genovia) donde la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, participará en 
la 1ª Cumbre genoatlantesa. Serán 3 días donde ambos gobiernos debatirán sobre 
el ecoturismo, economía y educación. 
 
EL DÍA 15 DE ENERO, LOS MINISTROS JURARÁN SU CARGO 
 
El 15 de Enero los ministros jurarán su cargo ante la Constitución Atlantesa y los 
Duques de Atlántida. 

 

Isabel Preysler reelegida 
presidenta del Gobierno - 
(Antena 2 Televisión) 

La jornada de reflexión está siendo tranquila 

09/01/10 | La jornada de reflexión está siendo muy tranquila para los tres 
candidatos. Los candidatos pasan la jornada de hoy visitando galerías de arte, 
como Isabel Preysler, haciendo ejercicio como George Clooney o con la 
familia, como Tita Cervera. 
 
Mañana los atlanteses están llamados a las urnas. Los colegios electorales ultiman 
los preparativos para que a partir de las 8:00 de la mañana abran sus puertas. 
Mientras, los candidatos pasan la jornada de hoy visitando galerías de arte, como 
Isabel Preysler, haciendo ejercicio como lo ha echo esta mañana George Clooney, 
dando un paseo en bicicleta o con la familia, como Tita Cervera. 

Elecciones Generales 2010 -  

Un cierre de campaña de electoral con polémica 

08/01/10 | La campaña electoral finaliza hoy. Isabel Preysler, dará el último 
mitin de campaña en el Palacio de la Música de Annia; George Clooney, estará 
en el Auditorio de Puerto del Carmen y Tita Cervera, finalizará la campaña en 
el Pabellón de los Deportes de Puerto Bahía. Todos los mitines se iniciaron a 
las 21:00 horas. Al comienzo de los mítines los tres partidos que concurren en 
estas Elecciones Generales han hablado del fracaso de la 4ª Cumbre del E8. 
 
La campaña electoral finaliza hoy con los tres principales mitines de los partidos que 
optan a gobernar el país durante un año. La actual presidenta del Gobierno y candidata 
de CA en las Elecciones Generales, Isabel Preysler, dará el último mitin de campaña 
en el Palacio de la Música de Annia; el candidato a la presidencia del Gobierno por UIA, 
George Clooney, estará en el Auditorio de Puerto del Carmen y la candidata a la 
presidencia del Gobierno por el PCL, Tita Cervera, finalizará la campaña en el Pabellón 
de los Deportes de Puerto Bahía. Todos los mitines se iniciaron a las 21:00 horas. 
 
LOS MÍTINES SE INICIARON CON PALABRAS CRÍTICAS A LA 4ª CUMBRE DEL E8 
 
Al comienzo de los mítines, los tres partidos que concurren en estas Elecciones 
Generales han hablado del fracaso de la 4ª Cumbre del E8. La actual presidenta del 

Elecciones Generales 2010 -  
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Gobierno y candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, ha dicho 
que "si se quiere un E8 que sea respetado por los países no miembros habrá que 
empezar por ponerse de acuerdo antes y después de cada Cumbre". Además, ha 
añadido: "He estado en esa Cumbre y lo que no se puede tolerar ni consentir es que 
un régimen totalitario, dictatorial y antidemocrático como el de Sanda Ladosi continúe 
en el E8 por el interés que genera a unos pocos. O se hace política de verdad que 
favorezca a los miembros y no miembros del E8 o esta organización estará condenada 
al fracaso de por vida". 
 
Más crítico ha sido el candidato de UIA a la presidencia del Gobierno, George 
Clooney, que ha dicho que el E8 debe desaparecer al no lograr ser de utilidad para 
nadie. "¿Qué es el E8? ¿Qué objetivos tiene? ¿Para qué estamos en esa organización? 
El E8 ya no vale para nada y no resulta útil para nadie. El E8 debe desaparecer porque 
se ha visto que a ningún país no miembro de esta organización se le favorece en 
absoluto. Esta organización sólo sirve para favorecer a los que la integramos y ni para 
eso, ya que la 4ª Cumbre fue un cúmulo de despropósitos", dijo Clooney.  
 
Finalmente y con menos rotundidad habló Tita Cervera, candidata del PCL a la 
presidencia del Gobierno, que espera que en la 5ª Cumbre del E8 se pueda lograr 
algo más. "Es cierto que la 4ª Cumbre del E8 falló más que una escopeta de feria. ¿Y 
qué? En la 5ª Cumbre del E8 se logrará algo más. Quienes dicen que esta organización 
debe desaparecer se equivocan. Esta organización debe seguir pero favoreciendo a 
todos: miembros y no miembros del E8. El error de esta organización es que ya no vela 
por los intereses de los no miembros y eso es un grave error", explicó Cervera. 

Punto 2 ofrecerá los actos de las Fogueras 2010 

07/01/10 | La Generalitat de Santa Verona y el Ayuntamiento de Santa Verona 
han firmado un acuerdo con el segundo canal de Verona TV, Punto 2, para la 
emisión de los festejos de las Fogueras 2010. 
 
El programa de actos de las Fogueras 2010 será retransmitido en su totalidad por 
el segundo canal autonómico de Verona TV, Punto 2. El director de la televisión 
autonómica veronense ha declarado: "Punto 2 hará un despliegue de medios sin 
precedentes para el seguimiento de unas fiestas declaradas de Interés Turístico 
Internacional, que son de todos los habitantes de la isla, del G.D. de Atlántida y del 
mundo. Nuestra segunda cadena autonómica ofrecerá todos los actos con el fin de que 
los espectadores no se pierdan ningún detalle".  
 
PROGRAMACIÓN ESPECIAL: 
 
Punto 2 emitirá programas especiales, desde la ciudad de Santa Verona, con la 
actualidad foguerera. Toda la programación de la cadena en el mes de Junio se 
dedicará íntegramente a la fiesta de fogueras. 
 
Los actos se completan con los reportajes que ya emite en este momento Punto 2, 
sobre cómo cada una de las comisiones presentan sus bocetos de fogueras y eligen 
su "Bella del Fuego". Además, la JCF (Junta Central Foguerera) tendrá su espacio 
de actualidad en el canal de televisión. 

Punto 2 -  

La IV Cumbre termina sin acuerdos 

06/01/10 | La IV Cumbre del E8 termina en MostoCity sin ningún acuerdo. Es la 
primera vez que ningún punto del dossier es aprobado por los asistentes. La 
actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las Elecciones Generales, 
Isabel Preysler, ha dicho después de firmar el manifiesto que "de esta Cumbre 
se esperaba mucho más y fue un absoluto fracaso". 
 
La IV Cumbre del E8 finaliza en MostoCity sin acuerdos sobre la mesa. No habrá 
expulsión de Sanda Ladosi del E8; no habrá moneda única para los países miembros y 
la propuesta de supresión de barreras tampoco contó con el visto bueno de la mayoría 
de los países. Es decir no se logró absolutamente nada. 
 
En esta Cumbre se propuso a los países que quisieran poder presentar sus ciudades 
como candidatas a albergar la VI y VII Cumbre del E8, para entre ellas poder decidir 
en la siguiente cumbre que se celebrará en Ciudad de Yopo (Poyomonia), cuales 
albergarían las siguientes. Las ciudades candidatas a albergar la VI y VII Cumbre del 
E8 son: 
 
- Birstman, Imperio de Betoppia 

IV Cumbre del E8 -  
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- San Jacobs, Vernia 
- Puerto Bahía, Gran Ducado de Atlántida 
- Al Andalus, UDS de Kanwa (sólo se presenta para la séptima cumbre) 
 
ISABEL PREYSLER MUY DESCONTENTA CON LA 4ª CUMBRE 
 
La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las Elecciones Generales, 
Isabel Preysler, ha dicho después de firmar el manifiesto que "de esta Cumbre se 
esperaba mucho más y fue un absoluto fracaso". Además, añadió: "Si en esta 
organización, a la cual nuestro país participa, nos sentimos incapaces de sacar 
propuestas adelante estamos ante un serio problema. El manifiesto que hemos firmado 
es de risa. Nos falta tener más reuniones habituales o contactar más y no de forma 
trimestral tratando de solucionar los problemas en 3 días. Ayer he dicho que estaba 
descontenta y que hoy no se sacaría nada adelante. No me he equivocado en absoluto. 
Regreso a Annia exactamente igual que como me fui. Sin nada. Para lograr que las 
Cumbres sean todo un éxito debe haber consenso y diálogo antes y después. No vale 
de nada reunirnos durante 3 días si el resto de los meses no tenemos apenas contacto 
entre nosotros". 

Isabel Preysler descontenta con las negociaciones 

06/01/10 | La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las 
Elecciones Generales, Isabel Preysler, ha manifestado tras las primeras 
negociaciones de la IV Cumbre del E8 sentirse "descontenta y bastante 
preocupada por el futuro del E8". 
 
La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las Elecciones Generales, 
Isabel Preysler, ha manifestado tras las primeras negociaciones de la IV Cumbre 
del E8 sentirse "descontenta y bastante preocupada por el futuro del E8". Isabel 
Preysler hacía estas declaraciones ayer ante los medios de comunicación acreditados 
para cubrir el desarrollo de la IV Cumbre del E8. "Al finalizar esta 4ª Cumbre del E8 y 
nada más llegar a Annia me reuniré con mis asesores para decidir si realmente nos 
conviene formar parte de una organización como el E8 en la que no se llegan a 
acuerdos. He acudido para apoyar propuestas y no sólo para hacer turismo en 
MostoCity. Me parece lógico que no estemos de acuerdo en todo pero es el colmo que 
no haya salido ninguna medida aprobada en lo que llevamos de Cumbre y dudo mucho 
que hoy se logre sacar adelante alguna medida. Me siento descontenta y bastante 
preocupada por el futuro del E8. Al G.D. de Atlántida quizás no le interese formar parte 
de esta organización en la que no se logra nada salvo una fotografía para la prensa", 
explicó Isabel Preysler. 

Isabel Preysler ayer 
respondiendo a los medios -  

IV Cumbre del E8: Las primeras negociaciones 

05/01/10 | Los mandatarios del E8 iniciarán hoy las primeras negociaciones 
según el orden del día. El principal punto que se tendrá en cuenta es la posible 
expulsión de Sanda Ladosi del E8. La actual presidenta del Gobierno y 
candidata de CA en las Elecciones Generales, Isabel Preysler, ha comentado 
que será muy difícil la expulsión de Sanda Ladosi del E8. 
 
Los Jefes de Estado y de Gobierno que acuden a la IV Cumbre del E8 iniciarán las 
primeras negociaciones a partir de las 15:00 de la tarde. Estarán debatiendo durante 5 
horas los principales puntos del día. Según el dossier previsto para hoy, destaca la 
posible expulsión de Sanda Ladosi del E8, medida que es probable que no salga 
adelante, según indicó la presidenta del Gobierno Isabel Preysler. "Hay tantos países 
que se mostraron en contra como a favor de la expulsión. Esto quiere decir que será 
muy difícil expulsar a Sanda Ladosi del E8", comentó Isabel Preysler. 
 
La agenda prevista para hoy, 5 de Enero de 2010, es la siguiente: 

IV Cumbre del E8 -  

IV Cumbre del E8 - Agenda 
prevista para hoy -  
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Isabel Preysler: "Sanda es el atraso del E8" 

05/01/10 | La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las 
Elecciones Generales, Isabel Preysler, ha afirmado ayer en la IV Cumbre del 
E8 que "Sanda Ladosi no debe seguir más en el E8. Sanda es el atraso que 
supone no avanzar con las negociaciones". 
 
La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las Elecciones Generales, 
Isabel Preysler, ha afirmado ayer en la IV Cumbre del E8 que "Sanda Ladosi no 
debe seguir más en el E8. Sanda es el atraso que supone no avanzar con las 
negociaciones". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ve improvable que la expulsión de 
Sanda Ladosi del E8 se convierta en un hecho. "La expulsión de Sanda Ladosi del E8 
es complicada. Muchos países se mostraron en contra de la expulsión y ha habido 
abstenciones. Sigo pensando que a algunos países les interesa que la dictadora Sanda 
Ladosi siga en la organización. Además, vuelvo a decir que aquellos países que 
defienden la permanencia de la dictadora los hacen cómplices de sus atentados contra 
los Derechos Humanos y la libertad de expresión", comentó Isabel tras la primera 
reunión celebrada ayer. "Sanda es el atraso del E8. Ella impide que alcancemos 
objetivos que se pueden lograr fácilmente y ha vuelto a demostrar que es una 
maleducada.", añadió. 
 
ISABEL PREYSLER VUEVE A SORPRENDER POR SU EXQUISITA ELEGANCIA 
 
En la jornada de ayer la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, volvió a acaparar 
toda la atención de los medios de comunicación desplazados a MostoCity. Para la 
primera renión con los mandatarios, Isabel llevó un traje de chaqueta de color azul 
oscuro, sencillo pero elegante. Poco después, en la cena con el resto de los 
presidentes, volvió a sorprender. Con un precioso traje negro y complementos en tonos 
marfil, Isabel volvió a deslumbrar a los asistentes en la cena ofrecida por la 
organización mostolandesa. Una vez más, Isabel Preysler, vuelve a demostar que es 
una de las mujeres más elegantes del mundo. 

Isabel Preysler en el momento 
de acudir a la cena -  

La Cabalgata de Reyes de Annia en Antena 2 TV 

05/01/10 | Antena 2 Televisión emitirá a partir de las 18:30 de la tarde la 
Cabalgata de Reyes que organiza el Ayuntamiento de Annia. La carroza de 
Antena 2 Televisión repartirá un total de 300 kilos de caramelos. 
 
Antena 2 Televisión emitirá a partir de las 18:30 de la tarde la Cabalgata de Reyes 
que organiza el Ayuntamiento de Annia. Mar Saura comentará el transcurso de la 
Cabalgata que se iniciará en la Plaza del Ducado y que recorrerá las principales de la 
ciudad. 
 
La carroza de Antena 2 Televisión repartirá un total de 300 kilos de caramelos. 
Estará ambientada en un mundo fantástico con gnomos, duendes y hadas. 
 
Los Reyes Magos de Oriente han llegado al Puerto de Annia a las 18:00 de esta 
tarde. Fueron recibidos por la alcaldesa de Annia, Esther Jaén. Melchor, Gaspar y 
Baltasar han pronunciado unas palabras para pedir solidaridad y buenos deseos para 
el 2010. Además, han pedido que los niños atlanteses se acuesten temprano para que 
mañana por la mañana tengan los regalos que han pedido en sus cartas. 

Especial Cabalgata de Reyes 
2010 -  

Llegada en barco de los Reyes 
Magos de Oriente - (Antena 2 
Televisión) 
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Arranca la IV Cumbre del E8 

04/01/10 | La delegación atlantesa ya se encuentra en MostoCity para la IV 
Cumbre del E8. La actual presidenta del Gobierno y candidata de CA en las 
Elecciones Generales, Isabel Preysler y sus asesores de confianza siguen en 
estos momentos la agenda planeada por parte de la organización 
mostolandesa. 
 
La delegación atlantesa ya están en MostoCity para la IV Cumbre del E8. El jet 
privado del Gobierno de Atlántida llegó puntualmente a las 10:00 de la mañana al 
aeropuerto de MostoCity. La delegación de nuestro país fue recibida por la presidenta 
del Gobierno de Unión de Mostolands y anfitriona de esta Cumbre, Pilar Rubio. 
Seguidamente una limusina trasladó a la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y a 
sus asesores al hotel donde prepararán el dossier con los principales puntos del día. 
 
La agenda prevista para hoy, 4 de Enero de 2010, es la siguiente: 

IV Cumbre del E8 -  

 

IV Cumbre del E8 - Agenda 
prevista para hoy -  

En G.D. de Atlántida estará en EuroCountry 17 

02/01/10 | El G.D. de Atlántida estará en EuroCountry 17. Antena 2 Televisión 
confirmó su participación en el certamen de la canción. 
 
Antena 2 Televisión ha confirmado participación en EuroCountry 17 que tendrá 
lugar en Lhatire (Benleir).  
 
La cadena publicará mañana en la página web del Festival EuroChanson las 
canciones seleccionadas y se podrá comenzar a votar en la semifinal. 

Antena 2 Televisión -  

TVA afronta el 2010 sin publicidad 

01/01/10 | TVA afronta el 2010 sin publicidad en sus canales. Algunos de los 
programas de la cadena tendrán cortes publicitarios aunque no se publicitarán 
marcas comerciales, únicamente autopromociones y publicidad institucional. 
 
TVA inicia el 2010 sin publicidad lo que supone 5 horas más de contenidos. TVA1 y 
TVA3 alargarán algunos de sus programas de producción propia, los informativos se 
prolongarán con las desconexiones territoriales y se emitirán programas de servicio 
público. Además, TVA sólo podrá difundir autopromociones, comunicación 
institucional, campañas electorales y campañas divulgativas de carácter 
social, sin poder cobrar por ello. 
 
Los programas que se emitan sin publicidad llevan una señalización, la marca y el 
logotipo "Sin publi", al inicio de su emisión, para que el telespectador pueda 
reconocerlos mejor. 

Logo "Sin publi" -  

Todo el país celebró la llegada del 2010 

01/01/10 | En todo el país se celebró la llegada del 2010. Desde la Plaza de 
Viña del Mar se dio paso al Año Nuevo tomando los 12 sorbitos de cava, uno 
por campanada. 
 
El G.D. de Atlántida ha dado la bienvenida al 2010 con los 12 sorbitos de cava, 
uno por campanada. Desde la Plaza de Viña del Mar, epicentro de esta celebración, 
se reunieron miles de personas que estaban muy pendientes del reloj situado en lo alto 
de la torre. A las 0.00 horas, sonaron los 4 cuartos con un sonido doble y a 
continuación las 12 campanadas. 
 
En las principales ciudades del país ha habido un espectáculo pirotécnico para dar la 

Fuegos artificiales para recibir 
al 2010 (Annia) -  
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bienvenida al Año Nuevo. En Annia, la pirotecnia Caballer volvió a asombrar al 
público asistente con un espectáculo de luz y color que se vio desde todos los puntos 
de la ciudad. 
 
LA TRADICIÓN DE LOS 12 SORBITOS DE CAVA 
 
Esta tradición viene del siglo XV cuando la región tuvo un excedente de cava en el 
mes de Diciembre. Para dar salida a todas esas botellas se decidió un 31 de 
Diciembre que cada viñense abriera una botella y tomara 12 sorbitos de cava al 
ritmo de las 12 campanadas. Tradición que se conserva hasta nuestros días. 
 
TODAS LAS CADENAS DE TELEVISIÓN EMITIERON LAS CAMPANADAS 
 
Todas las cadenas de televisión nacionales emitieron en directo desde la Plaza de 
Viña del Mar, las 12 campanadas para que todos los atlanteses pudieran dar la 
bienvenida al 2010 con los 12 sorbitos de cava. 
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